

Veloübergabe an Familie Bütikofer; 25. Mai 2008

**Kiwanis Club Illnau-Effretikon**

## Ehrenrunde mit Velo gedreht

Der Kiwanis Club Illnau-Effretikon schenkt einem behinderten Konfirmanden ein Spezialvelo, Michael Bütikofer aus Effretikon wusste seit drei Wochen vom tollen Geschenk, das ihn am Sonntag erwartete. Die Übergabe fand unmittelbar nach der Konfirmationsfeier vor dem Gemeinschaftsraum des Quartiers im Bol in Effretikon statt, dort, wo die Familie wohnt. Er testete es gleich und drehte vor den Augen der Mitglieder des Kiwanis Clubs und anderen Gästen voller Stolz eine Ehrenrunde. Mutter Ursula Bütikofer strahlte ebenfalls. «Mein Sohn konnte es kaum erwarten», erzählte sie. Hätte er nichts gewusst und sie hätten ihn am Sonntag damit überrascht, wäre er viel zu aufgeregt gewesen.

Michael wurde mit Downsyndrom geboren. Zur Familie gehören drei weitere behinderte Adoptiv- und Pflegekinder sowie zwei eigene Kinder.

### Hilf den Kindern der Welt

Kiwanis ist eine weltweite Organisation von Menschen, die sich für das Wohl von Kindern und der Gemeinschaft einsetzen. Ihr Leitsatz lautet «Serving the children of the world - hilft den Kindern der Welt». So auch Michael, der ein sicheres Dreirad mit Rücktritt und sieben Gängen bekommen hat. Dieser drehte begeistert eine Runde nach der anderen, und die Gäste freuten sich mit ihm. *Ruth Fischer*



Michael Bütikofer mit seinem

## Konfirmanden-Velo

Schenken macht Freude! Beim Beschenken genauso, wie bei den Schenkenden. Der Kiwanis Club von Illnau-Effretikon, der zur weltweiten Kiwanis Serviceclub-Organisation von Freiwilligen gehört, die sich aktiv für das Wohl von Kinder und der Gemeinschaft einsetzen, überraschte den behinderten **Michael Bütikofer** aus Effretikon mit einem tollen Konfirmationsgeschenk. Michael wurde am letzten Sonntag mit der Klasse von Pfarrer **Corsin Baumann** konfirmiert. Nach der kirchlichen Feier in Illnau überreichten Kiwanis-Präsidentin **Lea Fuchs** und die Clubmitglieder **Josef Tschirky**, **Denise Widmer** und **Regula Kuhn** dem Konfirmanden ein Spezialvelo, das **Ueli Knöpfli** von der Velo-Bude Effretikon fahrbereit angeliefert hatte. Freudestrahlend setzt sich der Beschenke gleich auf das neue Gefährt und drehte damit einige Runden. Die Apéro-Gäste applaudierten begeistert. Kluge Köpfe schützen sich! Das gilt natürlich auch für Michael Bütikofer. Unter den verschiedenen Konfirma-

tionsgeschenken war darum auch ein Velo-Helm. Riesige Freude am generösen Kiwanis-Konfirmationsgeschenk für Michael hatte auch seine Mutter **Ursula Bütikofer**: «Michael geht sehr gerne alleine einkaufen. Das neue Spezial-Velo macht ihm dies künftig einfacher.» Bestimmt wird der beschenkte Michael in den kommenden Wochen zusammen mit seiner Mutter und seinen weiteren behinderten Geschwistern tolle Velo-Ausfahrten machen. Aufgemuntert dazu wurde er auch von der Familie Gisler, die den Zeltplatz in Flaach betreut, wo die Bütikofer jeweils gemeinsam die Ferien- und Freitage verbringen. Kiwanis-Infos im Internet: [www.kiwanis-illnau.ch](http://www.kiwanis-illnau.ch).



**Veloübergabe: Josef Tschirky, Lea Fuchs, Michael und Ursula Bütikofer, Regula Kuhn (v.l.)**

Winterthurer Zeitung, 28. Mai 2008

Kibitz, 29. Mai 2008

Illnau-Effretikon Kiwanis Club schenkt ein Velo

## Ein besonderes Präsent zur Konfirmation

Mit der Konfirmationsklasse von Pfarrer Coesin Baumann wurde kürzlich in Illnau auch der behinderte Michael Bütikofer aus Effretikon konfirmiert.

Der Kiwanis Club Illnau-Effretikon überreichte Michael als Geschenk ein Spezialvelo aus der Velo-Bude in Effretikon. Die Präsidentin des Kiwanis Clubs Illnau-Effretikon, Lea Fuchs, und die Clubmitglieder Josef Tschirky, Denise Widmer und Regula Kuhn übergaben dem vor Freude strahlenden Mi-

chael das Konfirmationsgeschenk persönlich. Michael setzte sich sofort auf das neue Fahrrad und drehte damit einige Runden.

Im Auftrage seiner Mutter Ursula geht Michael oft und gerne alleine einkaufen. Das neue Spezialvelo macht ihm dies künftig viel einfacher. Kiwanis ist eine weltweit tätige Organisation von Freiwilligen, die sich aktiv für das Wohl von Kindern und Gemeinschaft einsetzt. (eing)



Josef Tschirky, Lea Fuchs, Michael und Ursula Bütikofer sowie Regula Kuhn (von links) anlässlich der Geschenkübergabe. (u)

Zürcher Oberländer, 28. Mai 2008

## Spezialvelo für Jungen

**Illnau-Effretikon.** – Zu seiner Konfirmation bekam der Behinderte Michael Bütikofer vom Kiwanis Klub Illnau ein Spezialvelo geschenkt. Damit wird der Junge künftig im Auftrag seiner Mutter einkaufen gehen. (swy)

Tages Anzeiger Oberland, 29. Mai 2008